

平成 31 年 2 月定例会

教育委員会定例会会議録

書記 扇 谷 剛 四

書記 工 藤 貴 裕

塩竈市教育委員会定例会会議録

◆日 時 平成 31 年 3 月 8 日（金） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 00 分

◆場 所 壺番館 3 階 共用会議室

◆出席委員

教 育 長	高 橋 睦 麿	教育長職務代理者	柴 田 仁 市 郎
委 員	太 田 忍	委 員	池 野 暢 子

◆欠席委員

委 員 佐 浦 弘 一

◆事務局

教 育 部 長	阿 部 光 浩	教育総務課長	本 田 幹 枝
学 校 教 育 課 長	遠 山 勝 治	生涯学習課長	伊 藤 英 史
市民交流センターこどもの本の係長	柴 田 奈 津 子	教育総務課総務係長	扇 谷 剛 四
教育総務課主査	工 藤 貴 裕		

◆定例会次第

- 1 開会
- 2 前回会議録承認
- 3 会議録署名委員の指名
- 4 教育長報告
 - ① 本市の教育活動の状況について
- 5 教育部長報告
 - ① 市議会定例会等について
- 6 その他報告
 - ① 塩竈の子どもたちと神戸の高校生との交流事業（塩竈招待プログラム）について
- 7 閉会

1 開会 午後1時30分

2 前回会議録委員の署名

太田委員から報告、承認

3 会議録署名委員の指名

柴田委員と池野委員を指名

4 教育長報告

(1)高橋教育長から、以下のことについて報告

- ①本市の教育活動の状況について

[主な質疑]

なし

5 教育部長報告

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告

- ①市議会定例会等について

[主な質疑]

- ・ 太田委員 市議会の質問で化学物質過敏症対策としての話があったようだが、本市では実際にアレルギーが出た児童生徒はいるのか。
- ・ 本田教育総務課長 本市では、化学物質についてのアレルギーの報告はない。
- ・ 太田委員 今、給食着は各家庭で洗濯していると思うが、今後、柔軟剤不使用について通知しなければならなくなるのか。
- ・ 本田教育総務課長 校長会と養護部会の中では、今後そのようなこともあろうかという話はしている。ただ、現在でも、保護者間のマナーとして、香料の強い柔軟剤を使わないなどのものがあると聞いている。今後、正式な形で通知するかどうかについては、学校現場の状況をみて慎重に判断したいと考えている。
- ・ 柴田委員 本市では発達障害の在籍率が高いとのことだが、高い傾向にあるのは最近のことなのか。
- ・ 遠山学校教育課長 今回の値は5年間の値を平均したもので、12%という値になった。
- ・ 柴田委員 要因として何があるのか。

- ・ 高橋教育長 これが要因というのは難しいが、家庭環境によるところが大きいのではないか。
- ・ 遠山学校教育課長 発達障害の要因を持っている子の中には、家庭環境によって発症しない子もいることから、家庭環境や養育環境が占めるものは大きいと考えている。

6 その他報告

(1) 遠山学校教育課長から、以下のことについて報告

- ① 塩竈の子どもたちと神戸の高校生との交流事業（塩竈招待プログラム）について

〔主な質疑〕

- ・ 柴田委員 NPO 日本福祉美容協会はどのような活動をしているのか。
- ・ 高橋教育長 当初は、避難所にいる方々の髪を切るボランティアを目的にされていたようだが、かえって地元業者さんの仕事を圧迫することから、泥掻きや清掃のボランティアをするようになったと聞いている。

7 閉会 午後 3 時 00 分

《会議録署名委員》

1 番委員

(柴田委員)

3 番委員

(池野委員)